

**Zeitschrift:** Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France

**Herausgeber:** Le messager suisse de France

**Band:** 9 (1963)

**Heft:** 11

**Artikel:** Son nouveau directeur Georges O. Robert-Tissot

**Autor:** Gilliéron, Jean-Louis

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-849029>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## *Son nouveau Directeur*

### *Georges O. Robert-Tissot*

★ ★ ★

Le 26 septembre 1963, le Conseil d'Administration a nommé M. Georges O. Robert-Tissot, Directeur général de notre Compagnie.

Né à Genève en 1918, D<sup>r</sup> en droit, M. Robert-Tissot a rempli des fonctions de direction, à la fois dans les assurances et dans l'industrie mécanique.

En effet, il collabora d'abord à la direction de la Compagnie d'Assurance transport « La Suisse », et organisa ensuite la branche transport de l'Union Suisse à Genève. Puis, après avoir été sous-directeur des Ateliers de construction mécanique de Vevey S.A., il créa et dirigea l'organisation en Suisse romande d'une société d'assurance automobile. Il était par ailleurs conseiller juridique d'U.S. Rubber Overseas S.A.

En appelant un directeur, dont la formation est aussi complète, le Conseil a voulu manifester la vitalité de notre Chambre de commerce et assurer à chacun de nos membres tous les services qu'exige le développement accéléré des relations commerciales actuelles. Cette évolution oblige nombre d'entreprises à effectuer des modifications de structure, des changements d'orientation, des implantations nouvelles et des regroupements qui franchissent les frontières. Notre Chambre de commerce doit pouvoir les aider.

En chargeant dans ce but, M. Robert-Tissot d'élargir les services commerciaux de notre Compagnie, le Conseil entend que la Chambre de commerce suisse en France soit à même de faire face aux problèmes que ses adhérents auraient à résoudre dans ces domaines.

Pour remplir cette tâche, M. Robert-Tissot aura pour adjoint M. Gustave Kuenzler, licencié en droit, qui assumera la responsabilité des services commerciaux et administratifs.

Quant à nos services d'information, ils continueront à être assurés par M. Raymond Couvreu, qui garde la tâche de renseigner à la fois nos membres et l'opinion publique sur toutes les questions qui intéressent l'économie de nos deux pays.

Avec cet état-major, nous espérons que notre Compagnie pourra, comme dans le passé, contribuer pour une large part au développement harmonieux des relations économiques franco-suisses que les temps présents favorisent si heureusement.

Editorial publié dans la « Revue de la Chambre de Commerce suisse en France ».



Jean-Louis GILLIÉRON,

Président

de la Chambre de commerce suisse en France.

Rappelons que l'intérim a été assuré par le Bureau sous la vice-présidence de M. Jean-Otto Frey qui, avouons-le, n'eut pas la tâche facile.

En effet, la présidence de la Chambre suisse de commerce en France n'est pas seulement un honneur, mais exige de nombreux sacrifices de la part de celui qui l'accepte. Par ailleurs, le directeur, M. Gilliard, ayant donné sa démission, il fallait également lui trouver un successeur. Après de longs et nombreux pourparlers, avec son bon sens habituel, son amicale rudesse et son dévouement illimité, M. Jean-Otto Frey sut mener à bien ses efforts et trouver les personnes compétentes, soit en ce qui concerne le président, M. Gilliéron, et le directeur, M. Robert-Tissot, nous prouvant une fois de plus, si les circonstances l'avaient permis, qu'il eût fait un dynamique président.

La Réd.